WILLIAM THYNES

Pointes de passion

MEDIA 1000

122, rue du Chemin-Vert – 75011 PARIS

SUR LA JETÉE D’ANVERS

Il y a quarante-trois ans, je suis né masochiste.

Naturellement, j’ai eu d’innombrables contacts avec des femmes vénales, masseuses de prétendus instituts, hôtesses de clubs divers et prostituées des rues.

À une seule exception, ces expériences dénuées d’émotion véritable m’ont toujours désappointé. Ces partenaires fugitives ne parvenaient jamais à comprendre vraiment ce que je recherchais, et ce qui aurait pu être une découverte excitante se transformait toujours, inévitablement, en une rencontre décevante et souvent un peu ridicule.

Jusqu’au jour où errant sur la jetée d’Anvers…

Dans une vitrine, j’aperçus me énorme négresse à la peau très sombre, assise sous un rideau moiré, juste derrière la vitre. Elle devait avoir environ une trentaine d’années et son allure massive était impressionnante.

Elle me regarda et, tout de suite, par ce simple coup d’œil, je me sentis presque contraint de lui obéir.

Vaguement confus et la gorge sèche, je m’approchai de la vitrine et lui demandai son prix, que je trouvais assez élevé.

Mais, comme elle m’impressionnait follement, j’acceptai son invitation. J’entrai et lui donnai la somme convenue. Immédiatement, elle commença à se déshabiller. Au contraire de la plupart des prostituées qui s’exhibent dans ce quartier, elle avait un corps magnifique, avec une peau fine, douce et satinée, et il émanait d’elle un je-ne-sais-quoi extrêmement mystérieux.

Bien sûr, je dus me déshabiller également et je me tins bientôt nu devant elle. Je pressais mes lèvres sur son épaule de charbon. Elle me regarda d’un air étonné et me fit un large sourire.

Handicapé par mon accent américain qui écorche les mots français, je rassemblai tout mon courage et lui dis en rougissant et en bégayant, que j’étais masochiste et que je ne désirais rien de plus que d’être traité comme son esclave. Elle me scruta du regard, me parcourant de la tête aux pieds et je me sentis comme un animal choisi pour être emmené à l’abattoir. Alors elle soupira profondément et me dit :

— Réalises-tu ce que cela signifie ?… La plupart · des hommes qui me demandent ce genre de chose ne sont masochistes que dans leur imagination, et ils se mettent à sangloter ou même à avoir un malaise à la moindre petite correction…

Je lui racontai que j’avais déjà une certaine expérience, et je lui répétai que je me soumettais à elle, inconditionnellement. Elle pourrait me faire n’importe quoi et j’obéirais avec enthousiasme à ses ordres.

— À n’importe quel ordre ?

Sa voix était voilée, maintenant, et il y résonnait une étrange menace.

Elle fit quelques pas en arrière et arbora une moue de mépris. Sa bouche se tordit d’une expression mystérieuse.

— Très bien. J’ai envie d’essayer avec toi. Cela m’excite d’avoir un homme à mes pieds… Mais tu dois d’abord donner cinq cents autres francs à ta maîtresse.

J’accédai à sa demande. Elle m’ordonna de la suivre dans une sorte de minuscule arrière-boutique.

Là, elle m’attacha les mains dans le dos, puis elle me ligota les poignets aux chevilles. Une corde m’encercla douloureusement le sexe, et elle en relia l’autre extrémité à mes chevilles. Au moindre de mes mouvements, la corde s’incrustait dans mes testicules. Mais bientôt, je n’eus même plus le loisir de faire un seul geste, car elle attacha mes poignets à un lit de fer placé dans un coin de la pièce, recouvert de draps sales qui sentaient la sueur et l’urine.

Elle me lança un regard dédaigneux et me cracha au visage. Sa salive coula sur mes lèvres.

Puis elle fourragea dans un tiroir et revint vers moi en brandissant deux petites pinces métalliques, tout en longueur, avec des petites dents très acérées, du genre de celles que les électriciens utilisent pour les branchements provisoires.

M’aguichant par la lenteur délibérée de ses mouvements, elle les plaça sur les pointes de mes seins et je me mis à gémir sous leurs morsures féroces.

— Ferme ta gueule, espèce de putois ! s’écria-t-elle en m’assénant deux gifles sonores.

Ensuite, je la vis disparaître et me demandai avec inquiétude ce qu’elle préparait, mais mon attente fut de courte durée. Elle revint après quelques secondes, son slip à la main.

— Ouvre la bouche, dit-elle.

Dès que le sous-vêtement humide fut près de mon visage, Je perçus une odeur de pisse : elle avait imbibé son slip d’urine.

J’eus un haut-le-cœur lorsqu’elle l’enfonça dans ma bouche. La pisse chaude et salée coula dans ma gorge.

Durant un instant, je crus que j’allais m’évanouir, mais une nouvelle brûlure intense, au niveau de mon sexe, me ramena à la réalité. Elle venait d’y placer une grosse pince de bois.

— Et ne bouge plus, sale rat ! Si tu remues seulement le petit doigt, je te promets que tu le regretteras ! Désormais, tu es mon esclave et je peux t’assurer que ce jour va être marqué d’une croix noire pour toi, espèce de chien puant !

Elle cracha une nouvelle fois sur moi et quitta le réduit. Misérable, étourdi de honte et fasciné en même temps,

j’observai l’ondulation majestueuse de ses fesses massives quand elle franchit la porte. Quelques bruissements et le craquement de son fauteuil me firent comprendre qu’elle s’était rhabillée et venait de s’asseoir devant sa fenêtre.

De temps à autre, j’entendis des voix. Elle marchandait avec un possible client…

Mes genoux me faisaient mal, j’éprouvais une douleur lancinante dans les couilles et la pine. De minute en minute, le goût de son urine dans ma bouche me semblait plus intense J’étais extrêmement excité et je bandais. La souffrance et l’humiliation me rendaient fou. Je vénérais cette énorme reine noire de toutes les fibres de mon corps.

Soudain, j’entendis des voix dans la chambre et mon cœur se mit à battre plus fort. Durant un instant, je craignis qu’elle n’amenât l’homme dans le réduit où je me trouvais, symboliquement séparé de la chambre par un rideau lourd dont les couleurs criardes disparaissaient sous la poussière.

Ils se mirent d’accord sur le prix et elle lava son client. Peu de temps après, elle se mit à pousser des petits cris pendant que l’homme poussait les grognements habituels. Je pouvais entendre leurs ventres qui claquaient l’un contre l’autre. Puis l’homme proféra une sorte de rugissement et je compris qu’il venait d’éjaculer.

Mathilda, ma nouvelle maîtresse, se glissa alors dans le réduit et me lança un regard menaçant en plaçant un doigt sur ses lèvres pour me faire signe de me taire, et elle retira son slip de ma bouche. Dans le même temps, elle frottait son autre main contre sa fente sombre et lorsqu’elle la releva, ses doigts scintillaient du sperme de son client et de sa propre mouille.

Comprenant ce qu’elle voulait faire, frissonnant d’un horrible désir, j’ouvris la bouche et attendis la répugnante épreuve. Je suçai ses doigts jusqu’à ce qu’elle retire sa main.

Elle prit ensuite une serviette et disparut. J’entendis l’homme se laver, remettre ses vêtements et partir.

Mathilda revint immédiatement vers moi, s’accroupit et pressa sa chatte fumante contre mes lèvres.

— Suce et lèche jusqu’à ce que je sois propre ! m’ordonna-t-elle sèchement. Dépêche-toi, espèce d’imbécile, cette saloperie me coule sur les cuisses… Lèche plus vite, cochon !

Je léchai les perles scintillantes qui coulaient sur le satin noir de ses cuisses et, à la bordure de sa chatte frisée, j’avalai une gorgée de sperme mêlé de son jus.

Pendant que je m’affairais à cette tâche, je sentis croître son excitation.

Elle fermait les yeux à demi et respirait profondément. Bientôt, elle se mit à frotter elle-même sa chatte sur ma langue et ma bouche avec un rythme régulier. Son clitoris se durcit. Elle me saisit la tête et agita son ventre frénétiquement en grognant de plaisir. Je me sentis comblé. Ma pine était dure comme une barre d’acier, malgré l’atroce douleur que la corde me faisait endurer.

Mathilda s’abandonna à l’extase quelques secondes encore puis plongea ses yeux dans les miens et se mit à crier.

— Maudit bâtard ! Espèce de rat puant, tu m’as fait jouir ! J’ai grande envie de te couper les couilles pour cela ! Attends un peu ! Tu vas voir ce que je te réserve !

Après m’avoir giflé à plusieurs reprises, elle me détacha les pieds et les mains et me poussa dans la chambre. Puis elle m’ordonna de nettoyer le sol avec une serpillière qui trempait dans un seau d’eau croupie, mais non sans m’y avoir d’abord plongé la tête. Ensuite, je dus faire le lit tandis qu’elle retournait s’installer dans son fauteuil sans cesser de surveiller chacun de mes mouvements.

— Baise mes pieds et nettoie-les avec ta langue !

m’ordonna-t-elle lorsque j’eus fini mon travail.

Je m’exécutai tandis qu’elle m’observait, confortablement assise près de la fenêtre, arborant un sourire à la fois rempli de mépris et de satisfaction.

Elle se leva soudain et me tourna le dos.

D’un geste, elle releva sa jupe et se pencha en avant, les mains sur la chaise. Sa croupe imposante se dressa devant mon visage, deux parfaites demi-lunes séparées par la sombre vallée. J’attendis l’ordre qui vint bientôt.

— Lèche-moi le cul, esclave ! Je veux sentir ta langue au plus profond du trou !

Dans un délire, je goûtai à ses fluides les plus intimes. Ma langue s’insinua dans le petit puits rose au centre de ses énormes fesses. J’inhalai la tiédeur de son cul. Mes lèvres caressèrent la peau extrêmement douce à l’intérieur de sa vallée. Elle soupira et gémit. Ma queue ne cessait de vibrer de désir devant les manifestations de sa jouissance.

Soudain, sans prévenir, elle me repoussa du pied et je dus retourner dans le réduit. Là, elle retira les pinces, puis elle m’attacha les chevilles et les poignets aux pieds d’une table. Pour me taquiner, elle me toucha la queue avec son pied et la regarda se dresser avec des yeux brillants.

Pendant qu’elle l’effleurait ainsi, doucement, ma pine oscillait, je pouvais voir palpiter le ventre sombre de ma maîtresse.

— Je vais te pisser dessus. Ouvre la bouche !

Lorsqu’elle eût terminé, elle m’ordonna de me rouler encore et encore sur le sol jusqu’à ce que je sois maculé de poussière collée à mon corps sali et couvert de sueur.

— Je retourne dans ma chambre. Toi, tu restes ici et tu t’astiques la biroute jusqu’à ce que je te dise que tu peux arrêter. À chaque fois que tu sentiras ton sperme poisseux sur le point de jaillir, tu m’appelleras : je veux regarder ça ! Comment te sens-tu ?

— Oh, madame, murmurai-je dans un souffle, c’est tellement merveilleux ! Vous êtes ma déesse ! Je suis si heureux d’être votre esclave !

Elle disparut une nouvelle fois derrière le rideau. Aussitôt, je commençai à me masturber lentement, en me tirant longuement sur la queue. Bien que j’eusse l’intention de faire durer mon excitation, je fus incapable de me retenir plus de deux minutes. Dès que je sentis que la jouissance était inévitable, je l’appelai.

— Oh… Madame… Votre esclave est prêt à jouir… bégayai-je en m’efforçant d’oublier ma honte.

Avec un sourire dédaigneux, elle me toisa et regarda ma pine frémissante et mes couilles qui dansaient au rythme de la masturbation. Le sperme jaillit de ma queue en une grande giclée blanche et scintillante. Je crus que j’allais mourir de bonheur. Ma queue vibra encore dans ma main, crachant un autre jet brillant et je m’écroulai sur le sol.

Elle brisa cet instant d’euphorie avec un râle sourd.

— Sale cochon, qui t’a permis d’éjaculer par terre ? Où te crois-tu donc, espèce d’inqualifiable saloperie ?

Elle paraissait réellement furieuse et je me mis à trembler de peur.

Bien sûr, elle me fit nettoyer mon sperme avec la langue, puis elle retourna à son travail, tandis que j’essayais de bander à nouveau en me pétrissant les couilles.

Un nouveau client se présenta bientôt. Il voulait une pipe, et elle monta son prix. Après ma première expérience, j’avais déjà une idée du tourment qu’elle avait en tête.

Ma main s’activa plus vigoureusement sur ma queue tremblante ; lorsque Mathilda surgit, presque d’un bond, dans la petite pièce, je bandais à angle droit.

Elle me foudroya du regard pour que j’ouvre la bouche sans dire un mot, et elle me cracha une grosse masse de sperme et de bave dans la gorge.

Hoquetant de dégoût, j’avalai. Une vague de désir pétrifiant me parcourut l’échine. L’horrible goût sur mes lèvres et le parfum de son gros corps me ravirent. Ma pine se gonfla davantage. Tout à ma propre excitation, je n’entendis pas le client partir et j’omis d’appeler Mathilda.

Pourtant, elle se tenait déjà devant moi quand j’éjaculai de nouveau. J’eus l’impression que mes couilles allaient se révulser et qu’une aiguille brûlante me traversait la queue.

Mon sperme gicla sur le sol.

— Est-ce vraiment de cela que tu veux parler lorsque tu dis que tu m’adores ? Cette minuscule tache de foutre répugnant ? C’est tout ? Lèche-la ! À genoux ! Le front par terre, et lève ton cul !

Elle alla chercher une cravache dans un coin et se mit à cingler mes fesses exposées. Encore et encore, je sentis les atroces, les féroces morsures de la cravache et je faillis mourir de peur à l’idée qu’elle allait atteindre mes couilles, rendues particulièrement vulnérables par ma position prosternée.

Je l’entendais haleter. Mes fesses étaient en feu. Ne s’arrêterait-elle donc jamais ?… Sa main me saisit les cheveux à la base de la nuque et je me sentis tiré sur mes pieds.

— Cela suffira pour aujourd’hui ! Remets tes affaires.

Je m’habillai, mais elle ne me permit pas de me laver le visage, et elle m’ordonna de venir la revoir au moins trois fois chaque semaine.

— Tu te placeras devant ma fenêtre et, si je suis d’humeur, je t’appellerai et te ferai entrer. Mais ne t’avise pas de m’adresser le premier la parole !… Pour chacune de ces visites, tu devras avoir trois cents francs à donner à ta maîtresse, même si je ne te laisse pas entrer. J’espère que tu as bien enregistré cela dans ta cervelle stupide ?

Je murmurai que je n’oublierai pas.

— Et si je suis d’humeur à jouer avec toi pendant une heure ou deux, tu me donneras mille francs, pas un centime de moins. Cela me prouvera que tu te soucies réellement de ta maîtresse.

Avant qu’elle me laisse partir, elle exigea que je lui baise les pieds et que je lui exprime toute ma gratitude pour ses faveurs. Puis elle me cracha au visage et me repoussa dans la rue.

*

Brusquement, je me retrouvai tout seul dans la ruelle froide et mal famée. J’éprouvais cependant l’impression de renaître. Jamais encore je ne m’étais senti aussi bien. Mon rêve le plus intense était finalement devenu une réalité.

Le masochiste pure souche que j’étais venait enfin de découvrir sa véritable maîtresse.

Par instants, j’éprouvais l’impression fugitive que tout cela n’était pas réel. Je craignais que ce ne fût peut-être qu’un songe, après tout, une hallucination : d’une minute à l’autre, j’allais me réveiller et je me retrouverais chez moi, ou n’importe où ailleurs.

Mais cette inquiétude ne pouvait pas durer, car tout mon

corps me faisait souffrir et je pouvais encore goûter d’horribles saveurs sur mes lèvres.

Lentement, je m’éloignai.

*

Les deux jours qui suivirent ne furent que torture.

Je ne parvenais pas à oublier Mathilda. À chaque seconde de chaque minute, son image occupait mon esprit. Je me masturbais quatre ou cinq fois par jour sans en retirer de véritables satisfactions. Le troisième jour, je décidai d’aller me promener en ville, à seule fin de me dégourdir les jambes.

Bien sûr, mon errance s’acheva à l’instant où je me présentai devant sa vitrine.

Elle me dit d’attendre jusqu’à ce qu’elle m’appelle.

Nerveusement, je fis les cent pas dans la ruelle venteuse. Je vis un homme marcher vers sa vitrine et parler avec elle durant quelques secondes. Elle le fit entrer et tira les rideaux.

Il m’était facile de me représenter ce qui était en train de se passer dans cette chambre que je connaissais maintenant si bien. J’enfonçai mes mains moites au fond des poches de mon pantalon et, du bout des doigts, je tâtai ma pine durement bandée et qui fuyait déjà d’impatience.

L’homme sortit une demi-heure plus tard et Mathilda apparut sur le seuil pour me faire un signe de la main. Je courus vers elle et entrai avec précipitation. La chambre sentait la baise, la sueur et le parfum trop fort. J’étais excité au-delà de ce qui est humainement supportable.

Rapidement, elle se laissa tomber sur le lit encore en désordre, releva sa robe et m’exhiba les lèvres pleines et entrebâillées de sa chatte dégoulinante de sperme.

Je vis l’antre écarlate que la pine du client venait de pistonner ; j’inhalai l’odeur fauve de sa fente mousseuse et, avant qu’elle m’ait dit ce qu’elle désirait, j’y pressai mes lèvres.

Frémissant de peur, car, bien sûr, elle me punirait pour cela, je plaçai ma bouche ouverte à l’entrée du tunnel humide et je suçai, suçai, suçai…

Dans le lointain, j’entendis ma maîtresse hoqueter de plaisir. Son ventre musclé bondissait vers mes lèvres et ma langue. Elle jaillit comme une fontaine et son jus gicla dans ma bouche tandis que j’avalais comme si ma vie en dépendait.

Lorsqu’elle en eut assez, elle me repoussa du pied.

— Combien m’as-tu apporté, saloperie ? me demanda-t-elle d’une voix menaçante.

Je me remis péniblement sur pied et sortis mon portefeuille avec des gestes maladroits.

Pendant ce temps, elle pissait dans un verre qu’elle me tendit immédiatement.

— Bois ça, crétin !… Tu n’es qu’un égout vivant ! Très bien, avale jusqu’à la dernière goutte !

Je fermai les yeux et bus à grandes gorgées sa pisse tiède et mousseuse. Ensuite, elle tendit la main vers moi, paume ouverte. Je m’agenouillai aussitôt et lui donnai cinq cents francs. C’était tout l’argent que j’avais moi.

— Sale merdeux ! cria-t-elle en me giflant à plusieurs reprises. Tu sais pourtant très bien ce que je t’ai demandé, n’est-ce pas ?… Alors, tant pis pour toi ! Je vais me payer le reste en t’arrachant la peau, ce qui signifie que tu vas recevoir cinq cents coups de fouet, espèce d’esclave stupide et borné !

Elle me fit agenouiller avec mon pantalon baissé sur mes chevilles, puis elle prit la cravache.

— Empoigne ta sale bite et branle-toi pendant que je te fouette ! m’ordonna-t-elle.

Je me mis aussitôt à me masturber comme un fou tremblant de peur et frémissant sous les cinglades sifflantes de l’atroce cravache.

Sans la moindre pitié, elle me flagella les fesses et les cuisses, de toutes ses forces, jusqu’à ce que je sois sur le point de m’évanouir. Je me tordais comme un ver sur le sol lorsqu’elle reposa enfin sa cravache.

— Baise mon cul ! m’ordonna-t-elle ensuite.

Tandis que j’obéissais, encore frissonnant de douleur, elle me péta par deux fois au visage, puis elle se redressa.

— Montre-moi ta bite.

Je levai ma chemise et avançai le ventre pour exhiber ma pine bandée.

D’un geste vif, d’une main, elle me saisit les couilles et de l’autre, elle reprit la cravache.

— Tiens, prends ça… murmura-t-elle sourdement.

Je hurlai lorsqu’elle me frappa brusquement la verge de cinq coups rapides qui me firent rouler sur le sol, plié de douleur, me tenant le sexe à deux mains.

Ma souffrance ne l’impressionna pas le moins du monde. Elle me donna alors un morceau de papier hygiénique et me dit de sortir et d’aller me branler dedans.

— Mets-toi là, juste devant ma fenêtre ! Et tant pis pour toi si un flic te surprend…

Elle ajouta que je devrais lui rapporter le papier imbibé de mon sperme lorsque j’aurais fini.

Tremblant, je restai dans la rue, ma pine dans une main et le papier dans l’autre.

Bien que j’étais excité comme un jeune taureau à l’étable, il me fallut longtemps pour éjaculer.

Chaque fois que j’étais près de jouir, quelqu’un survenait dans ma direction et, une fois, je fus même obligé de m’éloigner de quelques mètres pour laisser un homme approcher de la fenêtre de Mathilda.

Délibérément, je me concentrai sur l’idée de son cul majestueux, de ses mains musclées, de sa poitrine ferme et volumineuse. Je me passai la langue sur les lèvres afin d’y retrouver le goût de sa chatte.

Enfin, je sentis monter l’éjaculation et une gluante giclée de sperme vint s’écraser sur le papier. Soupirant de soulagement, je repliai la feuille et bondis pour franchir les quelques pas qui me séparaient de sa fenêtre. Évidemment, elle me le fit manger, puis me renvoya sèchement.

Depuis cette deuxième rencontre intense, je suis retourné la voir plusieurs fois et mes économies s’épuisent. Je ne sais pas ce que je ferai quand je n’aurais plus les moyens de lui rendre visite, car je ne peux imaginer ma vie sans elle. Mathilda m’a fait subir presque tout ce qui est concevable, mais pourtant je suis complètement fou d’elle.

Je voudrais me soumettre à toute femme dominante ou

sadique de ce vaste monde qui désirerait m’imposer ce qu’elle estime être le pire. Je lui promets déjà la plus totale obéissance et je lui serai infiniment reconnaissant de la moindre occasion qu’elle me donnera de la servir.

UNE POINTE DE PASSION

Quand la scène commence, nous découvrons une jeune femme assise sur un divan, chez elle, dans sa salle de séjour. Elle est nue sous une robe d’intérieur en cachemire de soie. Elle lit un recueil de poèmes et attend quelqu’un.

La sonnette résonne. Marie se lève pour aller ouvrir.

Joseph, son amant-esclave, apparaît sur le seuil. Il tient à la main un sac en papier contenant des petits fours crémeux dont il sait que Marie est friande.

— Pose ça sur la table et mets-toi à genoux. Ne parle pas

tant que je ne t’en ai pas donné la permission. Retire tous tes vêtements sans changer de position.

« En vitesse ! » ajoute-t-elle.

Joseph s’extrait de ses vêtements aussi vite que possible et bientôt il est nu, à genoux sur le sol, près de Marie.

— Mets-toi à plat ventre et rampe jusqu’à mon pied, lui dit

elle alors en revenant s’asseoir sur le divan

« Maintenant, baise mes pieds l’un après l’autre, lèche-les avec soin, en particulier entre les orteils. Il doit y avoir un peu de poussière et de sueur, et je veux que tu les nettoies avec ta langue ! »

Joseph fait exactement comme elle lui a dit, mais elle l’interrompt.

— Très bien, ça suffit. Maintenant, sers-nous du thé, et

raconte-moi ce que tu deviens. Tu sais que tu es là pour une longue séance de punition et de dressage. En fait, je compte te garder cette nuit et toute la journée de demain. Cela exige que tu aies l’esprit clair… Mais d’abord, bavardons un peu…

Marie et Joseph parlent de leur vie de tous les jours, évoquent les anecdotes qui leur viennent à l’esprit. Finalement, Marie met un terme à cette conversation.

— C’est assez, tu ne dis plus rien ! Je vais maintenant te

punir pour chaque instant durant lequel tu n’as pas rêvé d’être mon pot de chambre depuis la dernière fois que nous nous sommes rencontrés.

Marie va chercher une férule de cuir épais, elle relève sa robe et s’assied sur son tabouret de punition.

— Maintenant, étends-toi en travers de mes genoux, avec ta pine entre mes cuisses. Je vais te fesser, mais lentement. Après chaque coup, je vérifierai si ton cul s’échauffe comme il convient. Quand il sera assez chaud pour moi, j’arrêterai. Après chaque coup, tu compteras à voix haute. Tu ne crieras pas et tu ne bougeras pas. Tu vas juste subir ta punition comme la docile petite merde que tu es !

— Un, dit Joseph.

Marie palpe la fesse gauche durant deux secondes, puis elle frappe la fesse droite.

— Deux.

Marie continue ainsi durant cinq ou six autres coups, s’arrêtant à chaque fois pour caresser et tâter le cul de Joseph qui est maintenant coloré de rose vif

— Très bien, pot de chambre, ça suffit pour l’instant, mais dis-toi que cette correction n’est que la première de la longue série de punitions que tu vas supporter pendant les deux jours à venir. Maintenant, étends-toi sur le sol, cuvette ! Il faut que je pisse et que je chie.

Joseph s’allonge sur le sol qui est couvert d’une toile. Marie se lève et elle vient placer un pied de chaque côté de son visage.

— Une fois encore, tu vas avoir la chance d’adorer mon trou du cul… Pendant les jours qui viennent, j’ai l’intention d’en imprimer l’image dans ton cerveau. Je veux la graver dans ton inconscient comme une marque au fer rouge, pour que tu t’en souviennes durant toute ta vie… Et lorsque tu seras très vieux et que tu n’auras plus aucun espoir, lorsque plus rien ne te semblera avoir d’importance, l’image de mon trou du cul sera encore pour toi une réalité éclatante et, finalement, le dernier souvenir que tu emporteras de cette terre…

« Je veux utiliser mon trou du cul pour t’asservir, pour t’attacher à moi. Je veux que mon trou du cul te domine pour toujours…

« À l’avenir, quand je m’accroupirai sur toi, que ce soit pour ton dressage ou pour me soulager, tu observeras mon trou du cul dans ses moindres détails, les poils qui l’entourent, les rides qui rayonnent, et le sphincter lui-même, sa couleur, sa forme, ses mouvements et tout ce qui s’y rapporte. Tu retiendras tous les détails jusqu’à ce que ton cerveau soit totalement imprégné de l’image de mon trou du cul…

« Et quand ma merde commencera à poindre, tu observeras chaque frémissement, chaque contraction, avant de la recevoir enfin dans ta bouche et d’absorber cette merde que tu as attendue si longtemps. Tu en étudieras les reliefs harmonieux, tu en apprécieras la beauté, la couleur, la texture et comment elle scintille dans la lumière. L’odeur de ma merde deviendra très vite pour toi le parfum le plus précieux ; et le goût qui te répugnera d’abord, je le sais, deviendra bientôt ton dessert préféré. Parce que ma merde vient de mon trou du cul et qu’en conséquence, en me servant de pot de chambre, en absorbant ma merde, tu accomplis ta destinée. »

Marie se tient au-dessus de Joseph durant quelques instants, baissant les yeux sur lui avec un regard de triomphe.

Elle a parlé d’une voix calme et ferme, avec juste une pointe de passion. Elle perçoit l’effet paralysant que ce discours vient d’exercer sur Joseph, et elle devine combien il apprécie qu’elle le domine.

C’est là le merveilleux mystère de leurs relations.

Ensuite, elle se retourne et se place au-dessus de son visage. Sa robe enveloppe la tête de Joseph qui attend en silence. Lentement, elle commence à se baisser et ses fesses s’ouvrent peu à peu. Lentement, très lentement, Marie continue à s’accroupir jusqu’à ce que son trou du cul parvienne à quelques centimètres au-dessus de la bouche de Joseph, puis elle s’immobilise.

— Regarde mon trou du cul, étudie-le. Note chaque détail. Grave-le dans ta mémoire. Tu vas avoir l’occasion de le contempler encore et encore les heures qui viennent, et je te demanderai de me le décrire très minutieusement.

Marie reste accroupie quelques instants au-dessus de Joseph et elle s’appuie complètement sur sa bouche en disant :

— Maintenant, lèche-moi passionnément le trou du cul, enfonce bien ta langue à l’intérieur, goûte-le, savoure-le et mouille-le bien pour que ma merde puisse en sortir plus facilement.

Joseph presse sa langue contre le trou du cul. Il lèche tout autour, revient presser contre le sphincter, essaye à nouveau de franchir cette barrière avec sa langue, mais en vain.

Marie se relève légèrement et lui dit :

— Maintenant, regarde attentivement mon trou du cul pendant que je pousse. Garde la bouche ouverte, observe bien chaque contraction, et grave dans ta mémoire tout ce que tu vois.

Fasciné et un peu anxieux, Joseph observe les mouvements du trou du cul de Marie, le sphincter qui se gonfle et qui se rétracte tandis qu’elle repousse la merde hors de ses intestins. Marie sait que Joseph n’a jamais réellement mangé sa merde auparavant, et elle n’est pas sûre qu’il puisse le supporter.

Pendant quelques instants, les yeux écarquillés, Joseph regarde les crispations hypnotisantes, puis le sphincter s’ouvre majestueusement et l’extrémité d’un étron sombre et scintillant apparaît dans l’ouverture, ponctué d’un petit pet tranquille. Marie comprend que c’est le moment crucial.

Après tout, l’ensemble de cette scène est pour elle une comédie à laquelle elle se prête afin de plaire à Joseph ; elle apprécie également beaucoup le pouvoir que cette comédie lui procure, mais elle reste soucieuse des désirs de Joseph et elle a conscience de la gravité de cet instant.

— Ouvre la bouche ! dit-elle d’une voix exigeante. Sors ta langue et lèche ma belle merde. L’aimes-tu ? Goûte-la, suce-la. Allez, tout de suite ! Obéis.

Joseph accomplit docilement tout ce qu’elle lui ordonne, d’une manière presque mécanique, absente, mais il manifeste en tout cas une grande excitation. L’étron dépasse de plus d’un centimètre du trou du cul maintenant dilaté de Marie.

D’un seul coup, elle s’abaisse davantage sur lui.

— Dans ta bouche, pot de chambre !

Marie crispe son anus et l’extrémité de l’étron tombe dans la bouche de Joseph qui reste immobile, sans savoir quoi faire. Marie doit réprimer un soupir d’émotion.

Elle se lève d’un bond élégant, s’éloigne quelques secondes et revient bientôt avec un grand verre de soda qu’elle tend à Joseph.

— Avale ma merde !… Tu peux boire un peu, si tu veux, et je t’autorise à t’asseoir un moment, mais tu vas avaler cette merde, pot de chambre !

Joseph absorbe avec reconnaissance quelques gouttes de soda et l’étron glisse dans sa gorge. Marie est heureuse de constater que cette performance s’est déroulée sans heurt.

— Allonge-toi à nouveau, pot de chambre, lui dit-elle, et écoute-moi attentivement. Tu as bien réussi la première épreuve et tu as enfin commencé à assumer ta véritable vocation, qui est d’être mon pot de chambre personnel. Nous recommencerons cela plusieurs fois au cours des deux jours à venir, et peut-être apprendras-tu à absorber de gros étrons chauds et bien gras juste sortis de mon trou du cul.

« Malheureusement, comme tous les humains transformés en pot de chambre, tu présentes un défaut majeur : on ne peut pas, en même temps, te pisser et te chier dedans… Alors, prépare-toi, car je vais pisser. Tu vas tout absorber proprement, ainsi que tu as déjà appris à le faire. »

Marie se retourne et s’accroupit de nouveau, plaçant son sexe juste au-dessus de la bouche de Joseph.

— Étudie soigneusement ma chatte. C’est un grand privilège pour toi de pouvoir l’admirer ainsi. Et c’est un privilège encore plus grand pour mon pot de chambre que de pouvoir boire la pisse qui va en sortir ! Ouvre la bouche, pot de chambre !

Marie s’appuie davantage sur la bouche de Joseph et bientôt, il doit déglutir rapidement pour avaler la pisse qui gicle dans sa gorge en petits jets interrompus.

Marie s’est retenue en prévision de ce moment, mais elle n’a pas l’intention d’utiliser toutes ses réserves, car elle en a besoin pour la réalisation d’autres projets.

— Très bien, pot de chambre. J’ai fini. Nettoie ma chatte avec application. Assure-toi qu’elle soit bien sèche et qu’il ne reste pas une seule goutte de pisse dans mes poils : tout doit disparaître dans ta bouche de pot de chambre.

Après que Joseph ait accompli sa tâche, Marie se relève et lui ordonne de venir s’étendre sur ses genoux afin qu’elle puisse reprendre la punition. Joseph obéit et se dispose humblement en travers des genoux de Marie, lui plaçant respectueusement sa pine entre les cuisses.

— Maintenant, écoute-moi, Joseph. Tu crois peut-être que je t’ai déjà puni ? Eh bien, oublie-le. Tu n’as jamais vraiment souffert… Je t’ai fessé tout à l’heure, mais si légèrement ! Avant que j’en aie fini avec toi demain soir, je t’aurai mis le cul à vif et j’aurai parfois été obligée de te bâillonner pour t’empêcher de hurler de douleur… Vas-y, tu peux commencer à compter…

Marie s’empare à nouveau de la férule et reprend le lent rituel de la fessée : il compte chaque coup, elle le tâte et évalue l’échauffement de son cul.

*

Après six ou sept coups, elle s’arrête.

— À genoux, par terre ! Mets les épaules contre le sol et le cul en l’air. Plus haut ! Allez ! Écarte les jambes, espèce d’étron !

Pendant que Joseph obéit, Marie quitte son tabouret et vient s’asseoir sur le sol, entre les jambes de Joseph. Elle se met alors à lui manipuler habilement la pine, les couilles, le trou du cul. Elle sait qu’il s’agit là de l’une des positions dans laquelle Joseph se sent le plus intensément humilié. Cette manœuvre lui permet aussi d’accroître l’emprise qu’elle exerce sur lui. Elle lui sonde l’anus, lui tord la pine, lui presse les couilles, etc. Et, ainsi qu’elle le lui avait promis, elle le questionne au sujet de son trou du cul à elle, et de sa merde.

Cette punition et la routine du dressage durent jusqu’à l’heure du déjeuner. Marie emmène alors Joseph dans la salle de bains et lui ordonne de tenir un petit flacon qu’elle remplit de sa pisse. Quand il la conduira au restaurant pour déjeuner, elle videra ce flacon sur le plat qu’elle aura commandé pour lui. Ensuite, ils reviendront ici pour continuer son dressage.

LA PARTIE

Je presse la sonnette électrique et remets aussitôt mes mains au plus profond de mes poches. Un vent frisquet souffle sans discontinuer.

Tandis que j’attends que la porte s’ouvre enfin, je me rappelle la dernière fois que je me suis venu ici, et je frissonne en me demandant ce qui peut bien m’être réservé ce soir.

Hier, j’ai reçu un message laconique m’ordonnant d’apparaître à huit heures précises, et depuis que j’en ai pris connaissance, le temps ne s’est jamais écoulé assez vite à mes yeux.

Le souvenir de Leonora et de Betsy, sa splendide servante, a occupé mon esprit durant toute la nuit précédente et j’ai revécu en pensées, les unes après les autres, les sensuelles expériences de ma première visite dans cette maison.

Leonora m’a annoncé que ma seconde visite serait plus éprouvante, et la perspective de m’éloigner tout de suite, pendant qu’il en est encore temps, avant qu’on vienne ouvrir la porte, me traverse l’esprit… Mais cette pensée m’abandonne aussitôt que je songe aux deux magnifiques femmes qui vont apparaître de l’autre côté du seuil. Et cela me permet de me rendre compte de l’étendue du pouvoir que Leonora commence à exercer sur moi, alors que je ne l’ai rencontrée qu’une seule fois…

Brusquement, le claquement d’un verrou me ramène à la réalité et la porte s’ouvre, révélant la servante, vêtue d’un uniforme immaculé, et qui me conduit à l’intérieur de la maison ; un merveilleux sourire entendu illumine son visage aux traits réguliers. Elle m’emmène dans la bibliothèque et me tend la laisse, constituée d’une cordelette de nylon, que j’ai déjà été contraint de porter lors de ma précédente visite. Elle m’ordonne ensuite de me déshabiller complètement, de m’attacher étroitement la laisse autour des testicules et d’attendre sa Maîtresse. Puis elle exécute un gracieux demi-tour et quitte rapidement la pièce, sans un mot de plus.

Lorsque je songe à tout ce qu’elle m’a fait subir exactement une semaine plus tôt, il me semble surprenant qu’elle n’ait rien de plus personnel à me dire. À nouveau, je me sens saisi d’un sentiment d’angoisse et je songe à m’échapper pendant qu’il en est encore temps. Et pourtant, presque malgré moi, je me retrouve en train retirer mes vêtements et de placer la laisse de la façon qui vient de m’être ordonnée.

Comme je resserre la cordelette à la base de mes testicules, ma queue commence à palpiter et à se dresser quelque peu.

Presque malgré moi, je me remémore la dernière séance avec Leonora et je prends conscience de la quantité de souffrance à laquelle j’ai dû me soumettre afin d’obtenir le privilège de brouter le minou de cette jeune femme splendide et de la baiser.

Je réajuste le harnais de mon godemiché et cela me ramène brusquement à l’esprit toutes les misérables astuces dont il m’a fallu faire preuve pour cacher à ma femme le fait que je porte en permanence dans mon trou du cul un godemiché en matière plastique de quinze centimètres de long.

La seule fois où j’ai été contraint de le retirer durant plus d’un instant, c’était durant la nuit hebdomadaire où mon épouse s’attend à ce que je la couvre ; je l’ai remis en place immédiatement après.

Maintenant, j’y suis presque tout à fait habitué et, par moments, il m’arrive d’apprécier les étranges sensations que m’impose cet objet !

Des pas dans l’escalier m’arrachent à mes pensées et, peu après, Leonora fait irruption dans la pièce, suivie de Betsy qui apporte un plateau recouvert d’un linge blanc.

Une fois encore, la beauté de Leonora me coupe le souffle. Ses longs cheveux de jais tombent en cascade sur ses épaules et son visage finement ciselé semble plus rayonnant que jamais. Son corps magnifique est partiellement dévoilé par une séduisante nuisette longue, en mousseline noire.

Betsy, toute aussi sensuelle que sa maîtresse, est revêtue d’un porte-jarretelles noir, de bas noirs, de hauts talons et d’un soutien-gorge transparent qui couvre à peine sa poitrine ferme et menue.

Leonora demande l’extrémité de la laisse et, dès que je lui ai obéi, elle la saisit aussitôt d’une main ferme et la tire d’un coup sec. La douleur me fait tomber à genoux et je vois des éclairs aveuglants crépiter sous mes paupières closes.

Lorsque je suis à nouveau capable de lever les yeux, Leonora se tient juste devant moi, arborant un large sourire sur son beau visage. Elle me dit que j’aurais dû me rappeler de me mettre à genoux à l’instant où elle est entrée dans la pièce et elle ajoute qu’elle va me faire arracher les testicules si je n’arrive pas à apprendre une chose aussi simple. Puis elle me donne la permission de lui baiser la touffe en guise de salutation.

Je me penche légèrement en avant, arrondis les lèvres et plante un baiser humide sur sa toison luxuriante.

L’odeur est délicieuse !

Dès que mes lèvres se posent sur sa chatte, son doux parfum naturel imprègne mes narines et me fait dodeliner de la tête sous l’extase. Je pourrais passer le reste de la nuit ici, mais Leonora a d’autres projets et elle m’ordonne de me relever. Elle marche tout autour de moi, examine la ceinture, le harnais et le godemiché, puis elle me demande si je l’ai porté tout le temps depuis le moment où Betsy l’a bouclé sur moi, il y a exactement une semaine.

Je l’assure qu’il en est ainsi à l’exception de quelques instants quotidiens et des quelques minutes de la nuit où j’ai baisé ma femme. Elle paraît satisfaite et dit à Betsy de commencer la seconde phase de mon dressage.

Betsy m’ordonne alors de me plier en deux et de me saisir les chevilles.

Ensuite, elle me fait tourner de telle sorte que Leonora puisse observer sans gêne et elle déboucle la ceinture qui me maintient fermement le godemiché à l’intérieur du trou du cul. Crochetant du doigt l’anneau qui le termine, elle extrait sèchement les quinze centimètres de l’en gin. Soulevant alors le linge recouvrant le plateau qu’elle vient d’apporter, elle y prend une autre verge factice, encore plus grande que celle qu’elle vient de me retirer, y étale un peu de vaseline à l’extrémité et presse celle-ci contre mon trou du cul fragile.

Je détourne mon regard quand j’entends la voix troublante de Leonora qui explique que, durant la semaine à venir, je devrai porter ce godemiché de dix-huit centimètres afin de mieux me préparer pour ses plaisirs.

Betsy entreprend aussitôt de m’enfoncer l’objet. Lorsqu’elle en a introduit le quart, je commence à avoir mal et je bouge un peu afin d’atténuer la douleur. Mais lorsque je bouge, je vois la laisse se tendre et une autre douleur surgit immédiatement.

Mes testicules me donnent l’impression d’avoir été arrachés et je dois regarder pour m’assurer qu’ils sont encore en place.

Leonora m’ordonne de rester tranquille et dit à sa servante d’enfoncer le reste aussi durement qu’elle peut. Cela me donne l’impression que mon cul va se fendre en deux. La douleur est atroce et j’éprouve la sensation que mon trou du cul est en feu. Betsy se recule avec un sourire de satisfaction, fixe le harnais à la ceinture qui m’enserre la taille et m’ordonne de me redresser. C’est comme si j’avais un poteau télégraphique planté dans l’anus et, durant une minute, j’ai peur de bouger les jambes. Leonora quitte l’endroit où elle était assise sur le canapé et ordonne à Betsy de me conduire à l’étage où, dit-elle, il y a une grande surprise qui m’attend !

Le vieux sentiment d’impuissance et de totale servitude me submerge tandis que je suis conduit dans l’escalier par la laisse autour de mes testicules et avec cet énorme godemiché fourré dans mon cul.

Ni l’une ni l’autre n’est surprise, et surtout pas Leonora qui l’a déjà remarqué, de ce que ma verge soit aussi dure et aussi tendue qu’une matraque et oscille de droite et de gauche au rythme de mes pas hésitants. Je commence à m’accoutumer au godemiché et, en fait, cela m’excite de plus en plus lorsque je le sens remuer à l’intérieur de moi chaque fois que je monte une marche.

Puis Betsy ouvre les énormes portes de chêne de la salle de

jeux et je suis stupéfait de découvrir cinq personnes, un homme et quatre femmes, à différents degrés de déshabillage, et qui bavardent, un verre de champagne à la main comme s’ils se trouvaient dans une réunion mondaine tout à fait banale !

*

Leonora prend ma laisse des mains de sa servante et me tire vers le centre de la pièce. Elle demande à tout le monde de se rassembler autour de nous et me présente successivement à chacun de ses invités, d’une manière très formelle, en leur tendant ma laisse et en leur donnant ainsi le contrôle sur moi pendant la durée de la présentation.

La première personne se prénomme Helen ; c’est une femme blonde, très grande, légèrement trop grosse, avec un visage très plaisant et la plus énorme poitrine que je n’ai jamais vue. Elle me tire plus près d’elle et, d’une manière presque professionnelle, m’examine la verge et les testicules, puis elle tourne autour de moi pour avoir un meilleur aperçu du harnais qui maintient mon godemiché. Avant de passer ma laisse à la personne suivante, elle me dit que j’ai l’air satisfaisant mais ajoute que nous allons avoir prochainement l’occasion de découvrir l’un et l’autre si c’est vraiment le cas.

L’invitée suivante est une belle jeune fille qui n’a pas plus de dix-sept ans, entièrement nue et exhibe un corps parfait, avec un buisson duveteux presque rouge et des seins petits mais bien pleins. Elle s’appelle Patricia et me regarde droit dans les yeux durant ce qui me semble une éternité et puis, sans aucun préambule, elle tire brusquement sur la laisse. La douleur me fait plier en deux.

Et lorsque je parviens enfin à me redresser, je constate que ses grands yeux verts sont troubles et embués. Elle tombe à genoux devant moi, saisit dans sa bouche la tête de ma verge et entreprend de m’infliger une série de petites morsures excitantes jusqu’à ce que je bande complètement. Puis elle se relève avec un sourire et déclare que, pour elle, je pourrais faire l’affaire.

La présentation suivante s’adresse à un petit homme massif du nom de Vincent, à l’allure distinguée et portant costume. Il semble plus intéressé par mon trou du cul que par toute autre chose et me fait pencher en avant pour défaire la sangle du harnais. Il me retire complètement le godemiché puis le réinsère avec soin, et boucle à nouveau ma ceinture.

Ma laisse est ensuite transmise à Jennifer, une femme d’une suffocante beauté, vêtue d’une parure de cuir noir qui ne sert qu’à mettre en valeur les courbes de son corps sensuel. Saisissant la laisse d’une main ferme, elle m’attire rudement vers elle et m’ordonne de me mettre à genoux pour enfouir mon visage dans son entrejambes de cuir. L’odeur fauve me tourne un peu la tête et ma verge se redresse de nouveau. Jennifer tire la laisse pour me faire mettre debout et, empoignant mon énorme engin dans sa main fine, elle sourit et se demande à voix haute si je serais capable de maintenir cet état d’érection après qu’elle ait fini de s’occuper de moi. Son sourire cruel suffit à ébranler ma confiance et ma verge commence à baisser le nez tandis que mon sang s’accélère dans mes veines pour essayer de canaliser la peur que j’éprouve.

Michelle est la dernière invitée, une petite splendeur orientale portant une minijupe et un corsage transparent qui laisse voir des seins bien formés et couronnés de larges aréoles sombres.

Comme les autres, elle se sert de la laisse pour m’attirer plus près et commence à tâter mes bras, mes épaules, mon estomac, mes cuisses ; puis elle fait courir légèrement ses doigts sur ma verge et mes testicules jusqu’à ce qu’elle soit bien certaine que mon pénis a atteint sa taille optimale. Elle brandit alors un mètre ruban et mesure la longueur et la circonférence de ma queue qu’elle inscrit ensuite sur un petit carnet sorti de la poche de sa minijupe.

Après, Michelle redonne la laisse à Leonora qui m’explique que toutes ces personnes sont des amis très chers qu’elle a invités pour observer et participer à ma séance de dressage.

Ils auront toute liberté de me faire ce qu’ils veulent parce que le premier objectif de mon dressage est de me faire comprendre, une bonne fois pour toutes, que je ne suis qu’un simple jouet entre ses mains, rien de plus que l’esclave de ses caprices et de ses plaisirs !

Leonora demande alors à Betsy de me ligoter sur le chevalet et, tandis que celle-ci me fait traverser la pièce, je sens la panique monter en moi et, en même temps, j’éprouve une excitation nouvelle et ma verge se redresse à l’idée de ce qui va suivre.

*

Betsy attache soigneusement mes poignets à la roue et, me repoussant jusqu’à ce que mon dos repose à plat sur la planche, elle boucle une sangle à ma taille, puis me fixe les chevilles de telle sorte que je suis immobilisé les bras en croix. Elle va ensuite jusqu’à la roue et la tourne de quelques degrés, ce qui resserre les liens de mes poignets et de mes chevilles. Puis elle tourne une autre roue et je sens une tension sur mes bras et mes jambes qui se trouvent encore aussi écartés que possible.

Elle tourne enfin une troisième roue qui me soulève à cinquante centimètres du plancher, à plat dos, incapable de bouger et entièrement à la merci des personnes présentes !

Je regarde autour de moi et constate que chacun se déshabille. Leonora suggère une provocation générale afin de me mettre dans l’ambiance pour les activités de la soirée, et donc ils se rassemblent tous autour de moi. Ils s’agglutinent et me touchent, me serrent, me tâtent, m’embrassent !

Quatorze mains explorent chaque recoin de mon corps, me taquine la pointe des seins, me pressent les testicules, jouent avec ma verge, entrent dans ma bouche, mes oreilles, la raie de mes fesses !

Je ferme les yeux et j’absorbe toutes les fabuleuses sensations qu’ils me donnent. Ma verge durcie fend l’air devant moi et s’agite toute seule avec passion.

Je m’abandonne complètement à leurs jolies mains, à leurs doigts, à leurs lèvres, qui sont en train de m’amener au seuil de la jouissance, lentement, sûrement.

Puis Michelle, l’Orientale, tombe à genoux devant moi et saisit la tête de ma verge dans sa bouche. Elle pointe le sommet de sa langue contre le petit trou du gland et essaye de l’insérer aussi fort que possible. La femme blonde se fait une place auprès d’elle, s’assied entre mes jambes et commence à me sucer les testicules. Quelque part derrière moi. je sens la langue de quelqu’un qui se promène entre mes fesses cependant que Leonora et Betsy me mordillent les seins.

Puis la jeune fille, Patricia, s’assied dans ce qui ressemble à un hamac et, tirant quelques cordons, elle se soulève et s’avance de telle sorte que sa chatte vient se placer au niveau de ma bouche. Elle est assise les jambes écartées et sa fente rose scintille de rosée ; elle s’abaisse au-dessus de ma bouche. Son clitoris durci surgit à peine de son capuchon ; je referme mes lèvres sur lui et commence à sucer.

Une bouche experte est également en train de me sucer la verge et, tandis que je lèche, suce et mâche le splendide fruit présenté devant moi, j’ai l’impression de me trouver au paradis. J’enfonce ma langue profondément à l’intérieur et savoure le goût délicat, légèrement salé, de la mouille de Patricia.

Je sens qu’on retire le godemiché de mon anus et, immédiatement, quelque chose de dur et d’énorme vient le remplacer et fait de force son chemin dans mon trou du cul. Je suis sur la corde raide, prêt à décharger d’un instant à l’autre, lorsque Leonora met brutalement un terme à ces divertissements.

Chacun se calme et reprend une attitude banale, écoutant silencieusement Leonora qui déclare que je suis suffisamment excité pour que les jeux puissent vraiment commencer.

*

Betsy présente alors un jeu de cartes ordinaires et chacun se rapproche et tire une carte au hasard. Leonora explique que la personne qui aura la plus forte carte me possédera pendant la première demi-heure, et ainsi de suite en décroissant. Elle précise qu’ils pourront me faire tout ce qu’ils désirent à l’exception de me faire saigner ou de me blesser d’une façon durable.

Helen, la grosse blonde gagne le tirage et ordonne à Betsy de tourner la roue d’un cran supplémentaire. Mes bras et mes jambes s’écartent un peu plus et, maintenant, j’éprouve un réel inconfort. Helen hoche la tête en direction de la domestique et Betsy passe un autre cran. Mes bras et mes jambes commencent à me faire vraiment mal, et lorsque, sur un nouveau signe d’Helen, Betsy tourne la roue d’un nouveau cran, je laisse échapper un cri de douleur !

La grande femme blonde semble satisfaite pour l’instant et elle dit à Betsy de bloquer la roue tandis qu’elle sélectionne une fine cravache sur l’un des râteliers.

Nos yeux se rencontrent lorsqu’elle éprouve la souplesse de l’instrument choisi. Avec de grands mouvements du bras, elle le fait siffler dans l’air.

Elle garde les yeux rivés dans les miens et me frappe durement, juste en travers de la verge et des testicules ! Je bondis dans mes liens et hurle de surprise autant que de douleur ! Encore et encore, Helen abat la cravache sur mon ventre, ma verge, mes testicules. J’ai l’impression que tout mon bas-ventre s’enflamme à chaque fois que la fine tresse de rotin me frappe. Ma verge s’est complètement ratatinée lorsque, soudain, Helen rejette enfin son arme, tombe à genoux et se met à me baiser et à me lécher tout le corps. Elle donne des coups de langue sur ma verge et mes testicules tout en me pétrissant le cul et elle m’enfonce un doigt dans l’anus. Mon engin se relève rapidement dans toute sa gloire et je m’abandonne à sa bouche. Mais juste comme je commence à sentir monter le plaisir, Helen retire sa bouche, se remet debout et recommence à me fouetter la verge jusqu’à ce que celle-ci rétrécisse à nouveau et frémisse de douleur.

Tout d’un coup, la souffrance se met lentement à disparaître et une chaleur furieuse m’enveloppe tout le bas-ventre ! Maintenant, tandis qu’Helen continue de me flageller, ma verge se relève, et ses yeux scintillent en admirant le spectacle ! Soudain, elle abandonne le fouet et recommence à sucer mon engin qui palpite et qui vibre. Elle en absorbe toute la longueur, enfonce mon gland jusqu’au fond de sa gorge et fait courir sa langue sous le dessous fragile jusqu’à ce que je ne puisse plus me retenir… et que je me mette à lâcher giclée après giclée au fond de sa bouche humide et chaude.

Elle déglutit alors et avale tout jusqu’à la dernière goutte et puis elle me presse la base de la queue pour en sortir encore davantage !

Je reste pendu là, étiré dans mes liens, sans force, les yeux clos, et je peux me reposer un instant de la férocité de mon plaisir.

*

Leonora vient ensuite. Elle marche vers moi, presse fermement son corps contre le mien et passe ses bras autour de ma taille. La sensation de son beau corps chaud est merveilleuse. Il est doux et tentant et, malgré ma récente jouissance, je commence à être de nouveau excité.

Les mains de Leonora se promènent sur mon ventre et malaxent et tirent ma verge et mes testicules. Lorsque ma queue est à demi durcie, elle se recule et choisit sur la table un solide anneau doré qu’elle me passe autour de ma verge. Puis elle tombe à genoux et me suce jusqu’à ce que je bande plus que Jamais.

Elle donne ensuite l’ordre à Betsy de me mettre à terre et de m’attacher à plat ventre aux anneaux. Quand la servante libère la roue et me détache, je m’écroule sur le sol parce que mes jambes ne parviennent plus à me supporter. Betsy donne une secousse à ma laisse et la douleur de mes testicules me remet sur pied immédiatement ! En fait, elle semble se délecter de mon inconfort et continue à me tirer et à donner des secousses à la chaîne pour me faire traverser la pièce.

Lorsque nous arrivons devant les anneaux fixés dans le sol, je remarque une ouverture dans le revêtement de caoutchouc souple, entre les anneaux prévus pour les jambes. Betsy me fait étendre à plat ventre et enfoncer ma verge dans cette ouverture dans le sol tandis qu’elle fixe mes bras et mes jambes.

Ma queue est encore aussi dure que de l’acier, à cause de l’anneau qu’y a placé Leonora et elle s’enfonce maintenant dans quelque chose de très agréable. C’est chaud et moite et pas tellement différent de l’intérieur d’un grand vagin humide.

Tout d’un coup, je vois des étoiles partout : je viens de recevoir sur les fesses un grand coup d’une large spatule ! Leonora est agenouillée près de moi et elle me frappe le cul avec une palette de bois.

La douleur est insupportable et des pleurs jaillissent au coin de mes yeux tandis que j’essaie de ne pas hurler. Mon cul devient d’abord une fournaise et puis, peu à peu, je commence à éprouver une excitation aussi agréable que précédemment… À chaque claque, ma verge s’enfonce plus profondément dans le trou accueillant et bientôt, j’en viens à guetter le prochain coup qui projettera ma queue plus profondément dans ce vagin artificiel. Je lève les yeux vers Leonora et j’aperçois sa splendide poitrine qui oscille au rythme de sa respiration haletante. Ses tétins sont durs comme des billes et une goutte de sueur s’est formée dans le sillon entre ses seins et roule maintenant vers son ventre.

Sa main libre est enfouie au cœur du compas de ses jambes et elle se frotte frénétiquement pendant qu’elle me fesse. Tout d’un coup, elle tend la spatule à la jeune Patricia et lui demande de continuer à me frapper.

Leonora vient alors se placer devant moi, écarte les jambes et m’ordonne de la baiser avec ma langue jusqu’à ce qu’elle jouisse. J’enfonce profondément ma langue dans sa chatte tandis que ma verge se plante dans l’ouverture du sol à chaque coup de raquette.

Je me perds dans un tourbillon extatique : je suce et je lèche ma splendide Maîtresse, en même temps qu’un merveilleux vagin artificiel est en train de me traire la queue, et des coups de raquette enflamment mes fesses sans relâche. Tandis que je bois le nectar de Leonora, je sens approcher une nouvelle jouissance et la cinglade suivante provoque la rupture du barrage ! Au moment précis où j’éjacule, Leonora se met à jouir ; elle presse encore plus fortement mon visage contre son ventre et elle tremble et frétille de volupté.

*

Je suis sorti d’un profond sommeil par Betsy qui m’ordonne de me retourner. Elle a déjà détaché mes liens et, dès que je suis sur le dos, elle rattache mes poignets aux anneaux dans le sol. Puis elle me ramène les jambes en arrière et les relie aux mêmes anneaux, de telle sorte que mon cul est relevé, complètement exposé et largement écarté à la vue de tous.

Vincent, le petit homme trapu, en fait le seul autre homme que moi dans cette soirée, s’approche. Je remarque alors qu’il est en train de jouer avec sa queue qui semble dure comme l’acier, mais courte et peu épaisse. Il se met à genoux, enfonce la tête de sa verge dans mon trou du cul et pousse de toutes ses forces.

Sa queue s’introduit dans mon cul avec un minimum de douleur et il se met à limer en avant et en arrière tout en me palpant les testicules. Je ne sens absolument rien, sinon une douleur légère quand il me presse trop fort. Finalement, après quelques allées et venues supplémentaires, il lâche sa purée et me remplit le cul de sperme.

Lentement, il se relève et retire sa queue et Betsy, aussitôt, vient m’essuyer avec un linge humide. Puis elle détache mes chevilles pour que je puisse m’étirer et me reposer un peu.

*

Michelle est la suivante. Elle chevauche ma tête de ses jambes, s’accroupit et m’ordonne de lui faire minette et de lui donner envie de jouer et de jouir.

Sa chatte a une couleur rouge profond et ses lèvres sont d’un rouge légèrement plus air, donnant l’impression de pétales de fleurs ; elles scintillent tandis que je lui embrasse la chatte et introduis ma langue dans la fente.

Elle se baisse, s’assied complètement sur moi et frotte son entrejambes sur mon visage tout en gémissant et en murmurant de plaisir. Je fais courir ma langue profondément en elle et j’aspire chaque goutte de jus délicat que je peux trouver.

Je taquine son dito qui n’est pas comparable, par la taille, à celui de Leonora, mais qui est imposant tout de même !

Michelle se déplace légèrement et m’ordonne de lui limer le trou du cul avec ma langue. L’étroite ouverture ne résiste qu’un bref instant à ma pression, puis se détend complètement et s’ouvre pour accueillir ma langue dure et pointée.

Je creuse à l’intérieur de son trou du cul avec ma langue et en même temps, j’enterre mon nez dans sa chatte. Elle commence à émettre des plaintes sourdes entrecoupées de petits soupirs et elle s’abandonne à ma succion passionnée. Soudain, elle se relève légèrement et, comme j’admire sa chatte mouillée, je vois ses replis palpiter et je suis aussitôt frappé par un flot d’urine chaude et fumante qui m’inonde le visage et coule dans mon cou ! En se laissant aller, elle hurle son plaisir et s’écroule sur moi, molle et évanouie…

Betsy et la jeune Patricia la saisissent et l’allongent sur le revêtement de caoutchouc moelleux. Betsy détache ensuite mes liens et me conduit dans un recoin de la pièce qui forme salle de bains. Tirant gentiment sur ma laisse, elle m’amène sous la tête de douche et ouvre les robinets ; une pluie d’eau fraîche m’enveloppe complètement.

Lorsqu’elle a fini de me laver, Betsy m’essuie vigoureusement et, me conduisant toujours par la laisse, m’amène à Jennifer, la splendeur au costume de cuir.

Jennifer prend ma laisse des mains de la servante et, la tournant dans ses doigts, elle me sourit en clignant des yeux… Sa poitrine se tend et se détend d’excitation anticipée. Elle est d’une incomparable beauté et les formes de son corps magnifique sont parfaitement dessinées par sa parure de cuir moulante et scintillante.

Sa poitrine est bien pleine et plantée haut, et je peux deviner le contour de ses tétins qui pointent à travers le cuir serré. Son ventre plat est seulement accentué par le renflement soudain de son pubis qui offre la promesse d’un idéal coussin d’amour. Sa croupe majestueuse est bien ferme et parfaitement formée, soutenue par des cuisses longues et pleines et des jambes délicieusement galbées.

Jennifer m’ordonne de me mettre à quatre pattes et m’annonce qu’elle va m’emmener faire une promenade. Aussitôt elle se met en marche et je suis complètement pris de court. La laisse est solidement enroulée autour de sa main et la secousse me fait tomber par terre. Mais elle n’arrête pas de marcher pour autant !

La douleur de mes testicules est insupportable et je trébuche derrière elle en cherchant à atténuer la tension de la laisse. Jennifer accélère le pas et j’ai de plus en plus mal à la suivre. Je traîne constamment derrière elle et la douleur devient atroce ! J’ai l’impression que mes testicules vont être arrachés de mon corps et je fais mon possible pour suivre le rythme de sa marche.

Brusquement, elle s’arrête devant l’un des râteliers de fouets, choisit une mince sangle de cuir et déclare qu’elle va faire un tour en carriole dans le parc et que je serais son cheval. Passant la laisse entre mes jambes, elle se place derrière moi et fait siffler son fouet qu’elle abat directement en travers de mes fesses ! Je bondis en avant mais suis arrêté par la laisse qui m’étrangle les testicules.

Jennifer m’ordonne ensuite d’avancer doucement et elle agite ma laisse avec emphase. Je me mets à ramper en avant et reçois un autre coup cinglant sur mon arrière-train. J’ai l’impression que mon cul est en flammes et, chaque fois qu’elle me frappe de nouveau, il me brûle davantage !

Lorsque j’ai ainsi effectué deux fois le tour de la pièce, Jennifer m’ordonne de lui faire face et de lui retirer son vêtement.

Je reste à genoux et me dresse pour défaire la fermeture de sa combinaison. Mes mains tremblent d’anticipation tandis que Je commence à découvrir son corps merveilleux.

La glissière s’arrête juste à sa chatte. Je glisse la partie supérieure tout au long de ses bras et dévoile les seins les plus beaux qu’il m’a jamais été donné de contempler ! Leurs fraises énormes reposent au centre de grands cercles d’un rouge sombre qui coiffent les rotondités hautement tendues en avant. Le souffle court, je baisse le pantalon et me trouve face à face à un fantastique monticule de chair douce et totalement dépourvue de poils ! Les lèvres de sa chatte sont épaisses et gorgées de sang sous l’effet de son excitation ! Son clitoris pointe légèrement du capuchon charnu et semble mendier

qu’on le suce.

Jennifer achève elle-même de se dégager de ses vêtements et écarte les jambes en me commandant de la brouter !

Je n’ai pas besoin d’autres encouragements !

Déjà, la douleur de la fouettée et celle de mes testicules ont été remplacées par une sensation de chaleur excitante, et ma verge est aussi longue et épaisse que possible ! J’approche mon visage de sa chatte et pose mes lèvres sur son bouton durci. Je l’aspire et en chatouille l’extrémité avec ma langue.

Comme je la mordille, elle commence à se dandiner et à balancer des hanches.

De nouveau, elle appelle Patricia, la jeune fille, pour que celle-ci me fouette pendant que je la dévore, et la douleur des cinglades qui s’abattent en travers de mes fesses m’enfonce le visage et la langue plus profondément dans ses replis charnus.

Jennifer m’ordonne ensuite de lui pincer la pointe des seins et de lui mordre gentiment la chatte et, dès que mes dents commencent à mâchonner tendrement ses chairs, elle se met à gémir et à soupirer des mots inintelligibles. Elle me sent sursauter à chaque fois que le fouet s’abat sur moi et cela accélère la montée de son plaisir irrésistible.

Patricia le remarque également car elle augmente la vitesse et la force de ses coups.

Maintenant, je ne sens plus la douleur ! Mon cul est en feu, ma verge gonflée, dure et prête à exploser, et je me plonge sans retenue dans ce glorieux repas intime !

Je mordille de plus en plus fort le clitoris de Jennifer et elle hurle d’extase et se met à venir, à jouir, à mouiller, laissant couler cette rosée brûlante entre mes lèvres et sur tout mon visage ! Finalement, elle s’écroule à genoux sur le sol et passe ses bras autour de mon cou pour se reposer. Mais en même temps, Patricia a atteint également un sommet de volupté tandis qu’elle me fouettait et, me dégageant de Jennifer, elle me repousse à plat dos sur le sol et me chevauche !

Le visage crispé par la sensualité, elle s’empare frénétiquement de ma verge tendue et la place au bord de son orifice brûlant. Toute la longueur de ma queue disparaît à l’intérieur de son vagin et je sens qu’il ne va pas se passer beaucoup de temps avant que je l’inonde d’un flot de sperme chaud !

Ses yeux sont étroitement fermés et elle halète de passion en se levant et s’abaissant sur mon membre rigide. Brusquement, elle plante ses ongles dans mes épaules et presse de tout son poids sur moi, et elle s’agite et danse et projette son ventre dans une série ininterrompue de spasmes qui ponctuent son plaisir. Et moi aussi, tout d’un coup, je sens mon éjaculation qui part, vague après vague, en épaisses giclées, inondant son fourreau et se mêlant à sa substance ! Je ferme les yeux et tombe aussitôt dans un profond sommeil.

*

Lorsque je me réveille, Betsy se tient au-dessus de moi, tenant encore ma laisse d’une main et un énorme godemiché de l’autre.

La salle est complètement vide.

La servante me dit de rouler sur le sol et de me mettre à quatre pattes, puis elle m’enfonce dans l’anus un monstre de vingt centimètres de long et referme les sangles du harnais.

Puis elle me reconduit au rez-de-chaussée et m’aide à m’habiller.

Elle me déclare que notre Maîtresse a été très satisfaite de ma performance de ce soir et elle veillera à ce que j’en sois largement récompensé la prochaine fois que je serai convoqué.

Je me sens complètement épuisé, bien trop fatigué pour seulement songer à caresser Betsy qui semble pourtant délicieuse et, tandis que je marche jusqu’à ma voiture, je me demande s’il me reste encore des marques des activités de ce soir.

Le souvenir des douleurs et des humiliations que je viens de subir disparaissent à l’idée des plaisirs que j’ai savourés et le mouvement de l’énorme godemiché que j’ai dans le cul m’incite déjà à m’interroger au sujet de la récompense que ma Maîtresse a projetée pour moi la semaine prochaine !

Je me sens épuisé… mais tellement heureux !

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2018.

EAN : 9782744826733

Photo de couverture :

© Fotolia, Ruslan Solntsev.

Retrouvez-nous sur :

meshistoiresporno.com

et

lamusardine.com